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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 622 
 

 

 

Anfrage 

der SPD-Fraktion 

betreffend aktuelle Situation in der katholischen Kindertagesstätte in Eddersheim 

 

Wir fragen den Magistrat: 

1. Welcher genaue Schaden ist an der kath. Kindertagesstätte in Eddersheim 

entstanden? 

2. Wer trägt die Kosten für die Behebung des Schadens? 

3. Wie lange wird die Einrichtung voraussichtlich geschlossen bleiben? 

4. Wo werden die Kinder in der Zeit betreut? 

5. Wie viele Kinder können im Container betreut werden und wird dieser während der 

Sanierungsmaßnahme genutzt? 

6. Können alle Kinder die eine Platzzusage hatten aufgenommen werden? Falls nein, 

gibt es alternative Platzangebote in Okriftel und Hattersheim?  

7. Welche Auswirkungen hat es auf die Kapazität und Platzvergabe im gesamten 

Stadtgebiet? 

 

Hattersheim, den 12. August 2019 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 


